
Sujet : [INTERNET] Projet photovoltaïque
De : Anonyme <anonyme1234@orange.fr>
Date : 13/10/2022 14:43
Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Observation sur les actions de préparation à l'enquête publique.

Bonjour,

Je ne comprends pas pourquoi ce projet à Berrac cherche à passer en force en faisant fi
des habitants du village de Berrac. Je découvre en effet qu'aucune information officielle
ni aucune concertation n'auraient eu lieu depuis trois ou quatre ans, avant le démarrage
de l'enquête publique.
J'espère que les réponses apportées dans le rapport d'enquête seront motivées et
convaincantes sur cette question.
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